

## Di Cisolok, Polisi Berikan Himbauan Kepada Para Pelajar SMK Bhayangkara

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 8, 2023 - 16:35



Brigadir Akka Mahpudin, S.I.P.  
Bhabinkamtibmas Desa Cisolok  
-6°56'21", 106°27'36", 132,2m, 149°  
08/04/2023 08:49:54

*Di Cisolok, Polisi Berikan Himbauan Kepada Para Pelajar SMK Bhayangkara*

Sukabumi, Polres Sukabumi-Polsek Cisolok, Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Polda Jabar , Brigadir Akka Mahpudin S.IP melakukan giat program Police Goes To School di SMK Bhayangkara, yang beralamat di Desa Cisolok Kecamatan Cisolok Kabupaten Sukabumi Jawa Barat, Sabtu (8/4/2023).

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya

adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi krikita.com, Sabtu 08 April 2023.

Kegiatan Police Goes To School di desa binaan yang rutin dilaksanakan, Selain bersilaturahmi dan juga sebagai upaya anggota Polri (Bhabinkamtibmas) untuk selalu mendekatkan diri dan peduli terhadap para siswa dan siswi SMK Bhayangkara, sehingga segala informasi bisa di dapat di lingkungan sekolah.

Selain melaksanakan kegiatan Police Goes To School, Bhabinkamtibmas sekaligus memberikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas kepada siswa-siswi di lingkungan sekolah. Dalam Kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas sampaikan himbauan kamtibmas,

"Pada kesempatan tersebut saya melakukan Sosialisasi Keamanan dan Keselamatan dalam berlalu lintas, penekanan agar tidak ada siswa yang terlibat dalam kegiatan Geng motor, Hindari dan tidak terlibat aksi tawuran pelajar, Patuhi semua aturan yang telah ditetapkan pihak sekolah". Tutur Bhabinkamtibmas Brigadir Akka Mahpudin S.IP

Ditempat terpisah, Kapolsek Cisolok Acp Aguk Khusaini, S.E. , mengatakan Bhabinkamtibmas mempunyai peran penting di masyarakat, khususnya di desa binaannya.

“Kegiatan Police goes to school yang dilakukan Bhabinkamtibmas adalah upaya preventif, dan merupakan kegiatan rutin pembinaan dan himbauan Kamtibmas kepada seluruh masyarakat guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif di Wilayah Hukum Polsek Cisolok” pungkas Kapolsek Cisolok.